

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulisan Skripsi yang berjudul “Strategi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga Di Desa Tanjung Saleh Kabupaten Kubu Raya” ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini merupakan bagian dari tugas akhir yang menjadi syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Hasil yang dicapai melalui Skripsi ini baru merupakan langkah awal dari suatu perjalanan panjang dalam memperluas ilmu pengetahuan yang penulis dapatkan.

Keberhasilan dalam penulisan Skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada:

1. Dr. Martoyo, MA selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Dr. Ir. Hj. Ida Rochmawati, M.Si selaku Pembimbing Pertama dan Bapak Deni Darmawan, SE, M.Si selaku Pembimbing Kedua yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan membimbing selama proses penulisan Skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan Skripsi ini.
3. Dr. Sri Maryuni, M.Si selaku Penguji Pertama saya dan Ibu Rasidar, SE, M.Si selaku Penguji Kedua saya yang telah banyak memberikan saran dan masukan demi sempurnanya skripsi ini.

4. Wakil Dekan, Bapak/Ibu Dosen, Staf Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura yang telah banyak memberikan dukungan selama dalam usaha perkuliahan.
5. Kepala Desa, Sekertaris Desa, Ketua PKK, Sekertaris PKK dan informan lainnya yang telah membantu dalam memberikan data informasi pada saat penelitian.

Semoga segala kebaikan, bantuan dan dorongan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT dan hasil karya yang penulis lakukan ini dapat memberikan sumbangan pemikiran serta manfaat yang cukup berarti bagi kita semua yang memerlukannya. Aamiin.

Pontianak, 13 Juli 2022

Syarifah Aulia Hardina Alkadrie  
NIM: E1011151029